
公益社団法人愛知県診療放射線技師会 

令和 4 年度第 1 回理事会議事録 

 

日 時：令和 4 年 4 月 12 日（月）18:00～19:00 

場 所： 公益社団法人愛知県診療放射線技師会研修室ならびに WEB 形式 

出席理事：水口仁、清水郁男、鈴木誠治、阿知波正剛 

赤井亮太、大橋洋一、笠井治昌、後藤賢一、佐藤裕章、安井真由美 

（WEB 参加） 

鈴木正広、川口範洋、荒武利男、伊藤勝祥、倉田和馬、笹尾充、辻井重吉 

東出了、真野晃浩、山本和也、水口敬 

 

出席監事：近藤裕二、中村勝 

                  以上出席：理事21名、監事2名 

 

議長    ：水口仁 

司会    ：鈴木誠治 

議事録作成人：阿知波正剛 

 

議題 

1．公益社団法人愛知県診療放射線技師会について 

2．公益社団法人日本診療放射線技師会について 

3．その他 

 

議題 1．公益社団法人日本診療放射線技師会（JART）について 

中村監事 ：診療放射線技師国家試験合格発表後、回答の誤りが発覚し追加合格が発生した

件について、厚生労働省に体制見直しを要望。「国民に最善の医療を届けるために

診療放射線技師を支援する議員連盟」発足。 

特に意見はなく、了承された。 

 

議題 2．公益社団法人愛知県診療放射線技師会について 

検討事項 

（1）2021年度事業報告、収支決算について 



水口会長 ：総括は資料のとおり。 

阿知波常務理事：総務報告はじめ各事業報告は資料のとおり。正会員は2,184名、賛助会

員30社。研修会やセミナー等はWEB方式で予定通り開催。地区放射線展や

会員親睦事業が中止。 

清水常務理事：詳細は資料の通り。経常収益は16,870,489円、経常費用は15,667,449円、

1,203,040円余剰。 

特に意見はなく、承認された。 

（2）監事監査について 

近藤監事 ：監事2名で監査を実施、適切に処理されていたことを報告。 

特に意見はなく、承認された。 

（3）2022年度定時総会について 

水口会長 ：2022年度定時総会を5月29日（日）にウインクあいちにて開催予定。総会運

営委員会について、委員長 大橋理事、委員 赤井理事、他委員3名は名古

屋市立大学病院、愛知医科大学病院、刈谷豊田総合病院から1名選出予定。 

特に意見はなく、承認された。 

 

報告事項 

（1）各部会等報告 

総務部 

阿知波常務理事：令和 3 年度会員動向は、新入会 109 名、再入会 12 名、転入 13 名、転出

11 名、退会 68 名、会員数 2,184 名、一昨年度より約 60 名増加。地区別会員

数、年齢別会員数、男女比、会費納入率は資料の通り。 

特に意見はなく、了承された。 

広報部 

荒武常務理事：詳細は資料の通り。会誌 169 号を 4 月 27 日に発刊予定。県民公開講座を

11 月 6 日（日）にウインクあいちにて開催予定、テーマは心筋梗塞。WEB

サイト更新継続中、新サーバー移行。 

水口会長 ：新旧サーバー稼働中だが、HP は新サーバーにて稼働可能か。 

荒武常務理事：業者に確認する。 

他に意見はなく、了承された。 

学術部 

阿知波常務理事：詳細は資料の通り。第 1 回研修会を 5 月 7 日（日）に WEB 開催予定。



さつきセミナーを定時総会後に WEB 開催予定。ANTs オンライン開催の非

会員参加費徴収方法を検討。診療放射線技師フォーラムについて 11 月 17 日

（木）ウインクあいちを予約。第 33 回学術大会を 3 月 6 日に WEB 開催、

一般演題発表者 1 名が発表後抄録提出を辞退、発表そのものを取り消しとし

た。 

特に意見はなく、了承された。 

組織調査部 

鈴木常務理事：定時総会にて継続 30 年会長表彰を実施予定。 

他に意見はなく、了承された。 

Cherish の会 

安井理事 ：令和 4 年度講習会を 5 月 14 日（土）に WEB 開催予定。 

特に意見はなく、了承された。 

 

（2）JART 委員報告 

JART 教育委員報告 

鈴木副会長 ：詳細は資料の通り。業務拡大に伴う統一講習会を 7 月 2 日 3 日（土・日）

に安城更生病院にて開催予定。告示研修を 6 月 4 日（土）、5 日（日）、7 月 23

日(土)、24 日（日）に藤田医科大学病院にて開催予定。フレッシャーズセミナ

ーを 6 月 26 日（日）に JA あいちビルにて開催予定。 

特に意見はなく、了承された。 

 

 

議長が諮ったところ他に発言はなく、議事の終了を宣し、令和 4 年度第 1 回理事会を閉会

した。 

 


